

20.11.1995 - Focus

## **MILLIONEN-VOTEN**

"Der Erfolg macht uns fertig", resümierte der Initiator des KirchenVolksBegehrrens in der Katholischen Kirche, Christian Weisner, als der letzte mit Stimmzetteln gefüllte Postsack in seiner hannoverschen Wohnung ausgeschüttet wurde. Auch die Deutsche Post reagierte auf den Sonderkunden: Sie stellte einen kräftigen Beamten vom Innendienst frei, der täglich mit einem VW-Bulli die schwere Fracht ab lieferte.

Spitzentag war der Dienstag vergangener Woche, als der Spezialkurier den Kirchenkritikern (Forderungen: Abschaffung des Zölibats, Frauen als Priesterinnen) 502 Kilogramm Solidaritätspost zustellte. Zehn Zählhelfer mühten sich unter notarieller Aufsicht täglich zwölf Stunden lang, die mehreren Millionen Stimmzettel zu sortieren.

Am 2. Dezember überreichen die Initiatoren das Ergebnis des Volksbegehrrens der Deutschen Bischofskonferenz.

Zuletzt geändert am 18.11.2008